



Encuentro sobre ecosistemas tecnológicos

La Facultad de Educación de la Universidad de Salamanca acoge la celebración del X Congreso "Ecosistemas tecnológicos para mejorar la multiculturalidad" TEEM 2022. La sesión inauguración contó con las intervenciones de Ricardo Rivero, rector de la Universidad de Salamanca; Blanca Ares, directora General de Universidades e Investigación de la Junta de Castilla y León; Susana Olmos Migueláñez, directora del Instituto Universitario de Ciencias de la Educación (IUCE); y Francisco José García Peñalvo, presidente del congreso TEEM'22. LAYA